

## NAHSA: NACHHALTIGE HOCHSCHULE AUGSBURG

Nachhaltigkeit ist eine drängende, gesellschaftliche Entwicklungsaufgabe mit der sich auch Hochschulen auseinander setzen müssen. Diese Verantwortung nimmt auch die Hochschule Augsburg seit langem in verschiedenen Projekten wahr.

Im März 2020 ist die HSA nun dem Netzwerk Nachhaltigkeit und Hochschule Bayern beigetreten. Die Akteure des Netzwerks bündeln ihre Kräfte, um Nachhaltigkeit gesamtinstitutionell in den Handlungsfeldern Governance, Betrieb, Lehre, Forschung, Transfer und Studierendeninitiativen zu

stärken. Für eine Verankerung von Nachhaltigkeit in der strategischen Ausrichtung der Hochschule Augsburg gibt das Projekt NAHSA den Anstoß. Dabei wurden interne Aktivitäten an der HSA zum Thema Nachhaltigkeit zusammengetragen und verschiedenen Maßnahmen gegenübergestellt, die an anderen Hochschulen bereits erfolgreich umgesetzt wurden oder werden.

Die Maßnahmen wurden nach Aufwand und Nutzen bewertet und den genannten Handlungsfeldern zugeordnet. Vorläufig konnten aus 45 identifizierten Maßnahmen zwölf

nach erster Bewertung priorisiert werden. Diese wurden in einem Maßnahmenkatalog hinsichtlich ihrer Zielsetzung, dem Hintergrund und dem aktuellen Stand an der HSA beschrieben.

Die Ergebnisse des Projekts NAHSA bilden die Grundlage eines Workshops in dem alle Aktiven im Themenfeld „Nachhaltigkeit“, eine Zielsetzung und Umsetzungsagenda für die Hochschule entwickeln sollen.

*Infos: Prof. Dr. Krupp, Dr. Franziska Sperling (HSA\_transfer)*